



Ce matin, lors de l'intégration des 1^{ères} années du BTS GPME, nous avons commencé par faire connaissance autour d'un café et d'un petit déjeuner. Puis nous avons organisé une action de vente en partenariat avec l'entreprise la P'tite Soupe, entreprise locale. Les deux promotions, ont organisé en commun la mise en place de ce projet. Cette action commerciale va mobiliser durant deux mois les 1^{er} et 2^{ème} années du BTS GPME, et va permettre de mettre à profit les notions acquises lors de nos cours, au service de cette opération.



Suite à cette matinée assez productive en terme de travail pour l'association des élèves du BTS GPME, nous sommes tous partis aux Sables-d'Olonne pour déjeuner sur la plage. Suite au repas et à la baignade de quelques courageux d'entre nous nous avons pris la direction du bowling pour y passer une après-midi détente et cohésion entre 1^{er} et 2^{ème} année. C'est dans la bonne humeur que nous avons finis cette journée.

Mayeul DUDON, Vice-président de l'association BTS GPME

